



LA OBRA TERMINARÍA DURANTE EL PRIMER TRIMESTRE DE 2025.

## Invierten \$300 millones y renuevan multicancha de la Junta de vecinos Dolores

Una visita a las obras de reposición de la multicancha de la Junta de Vecinos "Dolores" N°34, realizó el seremi de Vivienda y Urbanismo, Diego Rebolledo Flores, junto a los vecinos y vecinas de esta zona inserta en el sector de la Villa Magisterio de Iquique. En la visita se constató que las obras cuentan con un 50% de avance físico, pudiendo ver en el terreno el trabajo materializado en el sector de graderías, además de accesos universales, que fueron recorri-

dos por la autoridad junto a los vecinos.

Cabe destacar que la obra demanda una inversión de \$300 millones, en el marco del Decreto Supremo D.S. N° 27, del Programa de Mejoramiento de Viviendas y Barrios, donde Minvu aporta el 90% y la Municipalidad de Iquique el 10% restante del presupuesto.

En este contexto es que se conoció a través de la entidad patrocinante a cargo de las obras ubicadas en calle Pampa Germania

con Dolores, el avance de las obras para la habilitación de la multicancha, principalmente el avance en las graderías y accesos. Para el seremi de Vivienda y Urbanismo, Diego Rebolledo, este proyecto es importante para recuperar los barrios: "Hemos tenido una participación activa de vecinos y vecinas en este proyecto, lo que hace que sea una iniciativa exitosa, pues la idea es que nos formulen sugerencias y otras recomendaciones, teniendo con esto una par-

# 90%

**de los recursos** de esta iniciativa son aportados por el Minvu de Tarapacá.

participación activa".

La autoridad destacó que se espera que esta obra esté terminada en el primer trimestre de 2025. Por su parte, se informó que los vecinos valoraron la renovación.